

Todo listo para celebrar la Fiesta de Lourdes

Serán tres días de celebraciones que se desarrollarán en la parroquia Nuestra Señora de Lourdes en Antofagasta.



LAS CELEBRACIONES PARTIERON CON EL TRASLADO DE LA IMAGEN DE LA VIRGEN.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

La fiesta de Lourdes (martes 11 de febrero) es una celebración religiosa que se lleva a cabo anualmente y es una de las tres festividades más importantes para los católicos.

Es así que en Antofa-

gasta se hizo el llamado a que las personas que asistan a la celebración, que se realizará en la parroquia Nuestra Señora de Lourdes, lo hagan tomando todas las precauciones.

“Con las distintas direcciones municipales, en conjunto a otras autoridades, concurremos

con el fin de asistir a las personas que participen de esta festividad. El llamado es a que participen en forma sana, responsable y adoptando las medidas de seguridad pertinente. El rol del municipio será velar por la seguridad pública y ciudadana e inspección para control de comercio infor-



IMA / MUNICIPALIDAD DE BAITAL

EN ANTOFAGASTA YA ESTÁ TODO LISTO PARA LA CELEBRACIÓN.

mal”, dijo el director de Inspección Municipal, Ramón Valverde.

En tanto, Leonor Castillo, seremi de Salud (s), expresó que la autoridad sanitaria en conjunto con el municipio serán los encargados de fiscalizar el entorno del recinto donde se realizará la fiesta religiosa, “realizaremos una labor preventiva, velando por la seguridad de la comunidad y entregando las debidas recomendaciones debido a las altas temperaturas, como es el uso de sombreros, sombrilla ropa clara, aplicar protector solar y sobre todo hidratarse con 8 a 12 vasos diarios. Junto con ello, consumir alimentos en locales establecidos, no en el comercio ambulante”.

FIESTA

Francisco Talamilla, caporal mayor de la Asociación Sur de Bailes Reli-



EN TALTAL SE REALIZARON TRABAJOS EN LA GRUTA DE LA PUNTILLA.

giosos explicó que la fiesta tiene una duración de 3 días y que parte con el traslado de la imagen de la Virgen, para luego dar inicio a los bailes religiosos.

“Se hará junto a las asociaciones hermanas Norte y Centro, que serán partícipes de esta festividad”, dijo.

Esta celebración tam-

bién se realizará en Taltal, donde la celebración se realizará hasta el 11 de febrero y se llevarán a cabo diversas actividades religiosas y culturales.

La celebración será en la emblemática gruta de La Puntilla, donde el municipio ha estado en las últimas demarcación de espacios y mejoramientos en el camino. 📍



Retiran aguas que contaminan el